



校章

学校だより

平成22年7月20日

目黒区立第九中学校

TEL 3714-4694

FAX 3714-4776

7月号



ひまわり

職場体験で学ぶ

校長 情野 政彦

明るい九中
元気にあいさつ
する生徒
つよい九中
継続的に
努力する生徒
きよい九中
正しく素直な心
をもつ生徒

二年生の職場体験...

六月二十一日(月)～二十五日(金)の五日間、二年生は職場体験を実施しました。地域の商店街、保育園・幼稚園、児童館、小学校、図書館、清掃事務所、特別養護老人ホーム等多くの事業所のご協力に感謝いたします。

職場体験の主なねらいは、「働くこと」の喜びや厳しさを知る。地域を支える人たちの生き方を学ぶ。社会生活の規律・礼儀・言葉遣いを学ぶ。です。

体験を終えた生徒の感想では、働くことの大変さ、あいさつ、言葉遣いの大切さを学んだという生徒の声が多くありました。

生徒のお礼状をご紹介します



夏至も過ぎて、一日の長さがずいぶん長く感じられるこの頃になりました。先週の職場体験では、大変お世話になりました。ありがとうございました。始まる前はちゃんと子どもたちのお話ができるか不安でした。でも、川原先生や平田先生がわかりやすく指示してくださったおかげで、子どもたちとも仲

良く過ごせました。

私の母は保育園で働いています。仕事の内容は少し違いますが、母が毎日疲れて帰ってくる気持ちがよくわかりました。なので、少しでも家事が少なくなるようにお皿洗いをしています。この五日間は本当に貴重な体験をさせていただきました。本当にありがとうございます。この五日間とを、これからも学校生活に活かしていきたいと思っています。

さて、今週からはいつも通りの学校生活が再開します。部活でもうすぐ吹奏楽のコンクールがあります。子どもたちからいっぱいもらった元気で頑張ります。梅雨はしばらく続きそうですが、川原先生もお気をつけて、これからのお仕事頑張ってください。帝京にしき幼稚園の皆様もお気をつけて、これからもご活躍ください。

かしこ

六月二十八日

目黒区立第九中学校

二年A組 鈴木れみあ

帝京にしき幼稚園の皆様

お世話になった事業所一覧

三金 Naruga 円融寺幼稚園

ケープストーン げっこうはら

幼稚園 サミット西山商店

フローラ セントラルフィット

ネスクラブ目黒 第九中学校給

食堂 帝京にしき幼稚園 東

京ガーデン 東京花市 パス

テル・アトリエ・ドウ ハセ川

原町児童館 マクドナルド

原町小学校 原町保育園 ヒ

ノミドラッグ ビューティシオ

ン ブルードラゴン ボンデ

イ ミスタードーナツ洗足店

南保育園 目黒区特別養護老人

ホーム東が丘 目黒本町図書館

目黒区清掃事務所 目黒本町図

書館 目黒区清掃事務所 区

民センター図書館 守屋図書館

緑ヶ丘図書館 有隣堂恵比寿一

弘堂 有隣堂グランディオ蒲田

BOOK OFF 武蔵小山 有隣堂目

黒 TUNYA 武蔵小山店 有

隣堂目黒 レピドール ワル

ン・ロティ 魚屋路 玉川屋

洗足うさぎ幼稚園 明治神宮外苑

打撃練習所

以上44の事業所

様でした。

ご支援とご協力

ありがとうございました。



土曜授業参観・・・

七月十日(土)土曜授業参観でした。この日は他に小学校六年生の保護者への学校説明会、給食試食会、保護者会も実施しました。

朝のあいさつ運動には、父親の会のみなさんも参加し、おはよう」と元気な声をかけてくれました。

授業参観には、120人を越える保護者の参観があり、ご意見を頂きましたので紹介します。

一年保護者 音楽の授業は楽しく授業が行われていると思います。国語の授業は、なかなか学校に来れないので、興味深かったのですが、ファイリングの手順と作業で、もつと普通の授業を見てみたかったです。

二年保護者 美術の授業は、以外に静かに指示を聞き、創作活動も真面目に取り組んでいたように思う。国語の授業は、提出物の指示がていねいで、先生のお人柄が伺えた。特に男子は完璧は難しいと思った。評定に関しては別の時間にもらえればと思う。

三年保護者 …話したり、動いたりすることで脳がよく働くのだと思います。あまりじっとして居るばかりだとつまらなくなってしまうときもあるのだと思います。

気持ちが集足を切らさないような工夫をもう少ししてもらえないかと思えます。わからない」「ついでいけない」「つまらない」「できない」を「何だろう」「よく聞いてみよう」「やってみよう」「わかる」「楽しい」となるようもつと頑張りたい気持ちを育てて欲しい。

保護者会でも授業でも一方的に話されるように感じた。(略)教師が一方的に話すというだけの授業では成果が上がらないのではないのでしょうか?子どもたちはどの子でも一度やる気になれば驚くほど頑張るものだと思うのでその工夫が九中ではちよつと足りないような気がしました。

お昼にはPTA文化厚生委員会主催の給食試食会があり、多くの保護者の参加がありました。父親の会の皆様も試食しバランスのよい献立に感心していました。

三年生では、高校の先生による出前授業を体験し、自分の進路について考える授業をしました。



三年生では、高校の先生による出前授業を体験し、自分の進路について考える授業をしました。

学校説明会・・・

土曜授業参観日に小学校六年生の保護者の方に学校説明会を開きました。目黒区は、隣接中学校希望入学制度を実施していますので区内の中学校は学校説明会を実施することになっていきます。25名程の保護者の方に参加していただきご意見、ご感想をいただきました。思ったより学校が広くて驚きました。迷路のようです。授業中は生徒と先生が仲良く見え雰囲気もよく気に入りました……子どもたちの挨拶があまりなかった気がしました。一番恥ずかしい時期ですが、上の子の6・7年前は挨拶があり気持ちよかつたのを覚えています……

生徒の髪型など思ったよりきちんとしていました。1年生より3年生の方がとても真剣な態度で授業を受けていました。携帯電話の話は大変参考になりました……

授業参観のご意見と共に今後の学校生活の改善に役立てていきます。ありがとうございました。



授業参観のご意見と共に今後の学校生活の改善に役立てていきます。ありがとうございました。

地域教育連絡協議会・・・

7月15日(木)夜7時から本校会議室で地域教育連絡協議会を実施しました。前半は「いじめのない学校を目指して」と題し宮田恵美子(日本女子大学准教授)先生の講演。後半は、グループ懇談による話し合いをしました。

地域の町会長、青少年委員、民生委員、主任児童委員、児童館、PTA、地域学習課の皆様の出席をいただきました。皆様遅くまでありがとうございました。

今後の主な行事予定

7月 (八ヶ岳)

26月 28水 二年林間学園

他に 三者面談 学習教室 等

8月

24火 夏季休業日終

25水 授業始 全校朝礼

27金 一年職場体験学年発表会

九中の玄関に七夕の飾りものがあります。PTAの花と緑のボランティアの皆さんの手作りで季節や行事に合わせたテーマで飾ってくれています。生徒にも好評で思わず笑顔を誘ってくれます。次は何かと楽しみです。感謝!

